

Le Vieux-Bourg

ergus

Une bien belle édition pour la fête communale



Une vraie chance que de voir Anne-Gaëlle à l'œuvre.

Il ne pouvait qu'être satisfait, Patrick Burlot, à l'heure du bilan de la fête communale, dimanche soir. Après une édition 2013 copieusement arrosée par un ciel hostile, le président du comité des fêtes a pu compter sur des conditions météo parfaites : le temps n'était pas suffisamment beau pour que les gens préfèrent prendre la direction du bord de mer.

Avec 40 randonneurs le matin, 300 convives le midi, 16 triplettes formées pour les boules l'après-midi, les données comptables sont très bonnes. Et on ne parle pas du repas du soir et du disco.

Du côté des animations, la satisfaction était aussi au rendez-vous. Les deux structures gonflables, dont

celle de 24 m de long, ont fait le bonheur de dizaines d'enfants, les combats de sumos et le baby-foot humain en ont fait sourire plus d'un et les poneys du centre équestre de Keramel ont enchaîné les petits tours avec vaillance.

Quant à la double prestation d'Anne-Gaëlle Bertho, avec Praline et Albakane, elle aura une fois encore su tirer quelques larmes d'admiration, comme chez cette cavalière émérite, venue spécialement découvrir le travail de la jeune fille et totalement bluffée par « l'extraordinaire bienveillance » qui existe dans la relation de la jeune fille de 17 ans avec ses chevaux.

Saint-Brandan

nds

Le comité d'aides aux handicapés à la fête communale

P
J
Je
d'
Vi
pr
do
ca
co
de
jeu
P
co
do
tio
gr
les
am
tio
La
ba

Il a
les
ger
lec
pas
Lau
tois
un
enf
Le
de
le 3
du
et c
com
pas
qu'o
Faut
nous
bar

L'H
Le p